

Son frère, Thomas, ne lui ressemble pas ; il est paresseux et un peu menteur.

Un jour le père de ces enfants leur donna deux petits jardins, et les engagea à y semer des fleurs et à y planter des arbres fruitiers.

Guillaume et Thomas furent bien joyeux ; ils bêchèrent la terre, tracèrent des allées, semèrent et plantèrent toute la journée.

Mais bientôt Thomas trouva ce travail trop pénible ; il n'arrosa pas son jardin, et ne soigna pas ses arbres.

Guillaume, au contraire, eut soin de ses fleurs, et tailla ses arbres fruitiers.

Au lieu d'acheter des jouets, il acheta un arrosoir, une serpe, une